

LES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES DES POSTES SE PRONONCENT MASSIVEMENT EN FAVEUR DE L'ÉQUITÉ ET DES AMÉLIORATIONS ET CONTRE LES CONCESSIONS

Voici les résultats du vote de grève que le Syndicat a mené auprès des membres de l'unité urbaine et de l'unité des FFRS.

Les membres devaient répondre si, oui ou non, ils autorisaient le Conseil exécutif national du STTP à déclencher une grève, si nécessaire, pour obtenir les revendications souhaitées par les membres, mettre fin aux reculs exigés par l'employeur et améliorer les services à la population.

Voici les résultats du vote :

Unité urbaine : 94,19 % OUI



Unité des FFRS : 91,26 % OUI

Le comité de négociation souhaite exprimer toute sa gratitude envers les membres pour lui avoir témoigné un appui aussi massif.

Unité, solidarité et détermination

À présent, il sera plus que jamais nécessaire de faire preuve d'unité et de détermination. Grâce à votre soutien indéfectible, nous irons loin.

Solidarité,

Mike Palecek
Président national

/jl cope-sepb225
/map cupe-scfp 1979
2015-2019/Bulletin n° 126

Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes • La lutte continue